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慶應技術士会第９回総会報告 

 

 ２０１７年０７月０１日（土）、１３：３０～１６：００、矢上台キャンパス創想館フォーラムで

慶應技術士会第９回総会を開催しました。 

参加者２３名（内役員１６名） 

 

大宮先生のご挨拶 

  機械工学科 大宮先生／教育点検改善委員会幹事から、昨年

75周年むかえ、学部長も交代され、新しい理工学部となってき

ている。機械工学科では、2003年よりJABEEプログラムを開始

し、昨年度は149名のJABEE修了生を輩出した。学生にとって

技術士はなじみの薄い資格であるが、特別講義、JABEE修了生

との対話会等、学生から、今後のキャリア形成に対し、刺激を

受けたとの話を聞いている。共に活動を継続し、学生に刺激を

与えていきたい。とのご挨拶をいただきました。 

 

石井会長挨拶 

 石井会長から、会員も164名に達している。24名の

JABEE修了生の会員も早く技術士になってもらいたい。

特別講義、対話会、サイエンスアゴラでの参加者特別賞

の受賞、幌延深地層研究センターの見学会他着実に活動

を広げ、継続している。来年2018年には、設立10年とな

る。10周年に向け、学校との連携を深めると共に活動の

拡充を図っていく。との挨拶がありました。 

 

 総会は、役員の改選（新たに日本技術士会青年技術士交流委員会並びに、対外参加行事対応のため、

3 名の新役員と 17 名の継続役員、計 20 名の体制となりました）、活動報告、サイエンスアゴラ報告、

会計報告により総会議事を完了し、次の方々から、興味深い話題の提供がありました。 

 (1) 上谷達也氏 

  これからの時代変化をいかに読み取るか 

  ―イノベーションこそ日本の活力 デザイン思考がその中心に― 

 (2) 磯部栄介氏 

  リニアメトロの開発から実用化推進（システムエンジニア）と技術者倫理 

 (3) 白井一光氏、横田敬久氏 

  日本技術士会青年技術士交流会の活動について 
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 上谷氏 磯部氏 白井氏、横田氏 

 以上により、16：00 に総会を終了し、懇親会を創想館フォーラムで行い、出席者の意見交換と交

流が図られました。 

 

   

 総会の様子 懇親会の様子 

 

以 上 

 


